

Portrait de Hind Laaroussi Tahiri

«Une idole» en quête de reconnaissance dans son pays

● **Jeune chanteuse marocaine vivant en Hollande, Hind avance doucement, mais sûrement sur les traces des grands.**

● **Son souhait le plus cher : ouvrir un centre de musique à Tanger et soutenir les jeunes artistes.**

Hind Laaroussi Tahiri est une jeune chanteuse tangeroise évoluant en Hollande et qui est devenue la révélation de la chanson occidentale par sa belle voix et son talent. «A 17 ans, c'était mon baptême, j'ai participé à un programme télévisé en Hollande "Idools" qui me rappelle celui de feu Abdenbi Jirari au Maroc. Sur plus de 6 000 participants des deux sexes, j'ai été classée troisième. Ma joie a été immense et mon père qui m'encourage sans cesse, était aux anges», raconte-t-elle.

Toute la presse en Hollande consacrait des colonnes à cette future étoile de la chanson occidentale en Hollande. En 2003, elle a enregistré son premier CD intitulé «Around the World». Une année après, elle effectue des tournées en Europe, en Amérique et en Asie allant d'un succès à un autre.

«Ce qui m'a réjouie et m'a incitée à aller de l'avant, c'est l'obtention du premier prix 'Edison Award' intitulé : la naissance de la meilleure jeune chanteuse. J'avais alors 18 ans. En cette même année, j'ai vendu 40.000 CD de 12 premières chansons de mon début de carrière professionnelle



Forte de son talent et de son amour pour le Maroc, Hind caresse le rêve de participer au festival Mawazine.

qui m'ont hissée haut et m'ont encouragée à persévérer sur la même voie, sous les encouragements inlassables de mon père qui

sacrifie de son temps et de son argent pour me soutenir». Partout où elle se trouve, ce fut le succès. En 2008, elle accompagne le Pre-

mier ministre hollandais, Robbie Williams, au Caraïbe au sud de l'Amérique, à l'occasion de la fête de l'indépendance, et chante trois chansons qui émerveillent le public nombreux.

A la fin du concert, elle est ovationnée et chaleureusement applaudie. «Mes instruments préférés sont le Derbougae et le Oud. Je suis devenue l'idole des opéras et des lieux de fête. J'ai enregistré de 2003, date de mon baptême, jusqu'à 2010, 3 CD de 12 chansons chacun. Mes souhaits : ouvrir un centre de musique à Tanger, car je suis toujours attachée à mes origines et je veux soutenir les jeunes doués en cet art. Je souhaite également participer au festival Mawazine au Maroc et aux festivités dans mon pays pour prouver mon talent et mes dons.»

La talentueuse chanteuse marocaine attire tous les médias en Europe et attend plus d'intérêt des responsables marocains pour son encouragement et sa vraie relance dans son pays d'origine qui est le Maroc. ■

Abdelmajid Ben Said

REPÈRES



Les CD de Hind L. Tahiri
1^{er} CD (2003): 'A round the World', 12 chansons.
2^e CD (2005): 'Halway home', 12 chansons.
3^e CD (2010) : 'Hind Cross pop', 12 chansons.

BIOGRAPHIE DE L'ARTISTE

Hind Laaroussi Tahiri est née en 1984 à Gouda en Hollande. Elle a démarré sa carrière professionnelle en tant que chanteuse à l'âge de 17 ans lors du programme télévisé 'Idools' qui signifie les idoles. Sur plus de 6 000 participants, elle a été classée troisième. Elle a enregistré trois CD de 12 chansons chacun de 2003 à 2010. A 18 ans, elle a reçu le prix de la naissance de la meilleure jeune

chanteuse 'Edison Award' que la télévision hollandaise consacre chaque année à la meilleure star de la chanson. En 2008, elle a participé glorieusement à la fête de l'indépendance du Caraïbe au sud de l'Amérique. La jeune chanteuse jouit d'une bonne réputation en Hollande et dans les pays où elle passe, mais attend son apparition au Maroc pour prouver son talent et ses dons.